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REQUERIMENTO Nº 340 /2021 
 
 
 
Senhores Vereadores, 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria responsável, a respeito da Feira Livre ocorrida aos 

sábados no município, considerando que o Ofício SEGOV 751/2021 referente ao 

requerimento 14/2021 não respondeu adequadamente o quanto solicitado, às seguintes 

informações: 

 

1. Qual é o departamento ou setor responsável pela feira livre para 

concessão de autorizações, organização, entre outros assuntos? 

 

2. Quantas solicitações estão aguardando aprovação para serem 

participantes da Feira Livre desde 2020? 

 

3. Há vagas para novos participantes montarem algum empreendimento? 

Se sim, quantas vagas? 

 

4. Quais são os critérios para ser participante da feira livre? Existe alguma 

associação ou representante dos feirantes para comunicação com o 

Poder Executivo a respeito de suas demandas? 

 

5. Existe algum projeto visando o melhor aproveitamento e fomentar a feira 

livre? 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Na condição de vereador, é importante saber a atual situação de uma 

atividade comercial tão importante para o município, que podemos considerar como algo 

tradicional, que é realizada todos os sábados e colabora na geração de empregos e renda. 

Entender quais são as demandas e os desafios para que esta atividade 

possa ser ampliada em nosso município é fundamental, especialmente a possibilidade de 

inclusão de  novos empreendedores, fomentando ainda mais as atividades da Feira Livre e, 

por consequência,  aumentando a  concorrência, tornando os preços mais competitivos e 
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acessíveis ao cidadão, bem como elevando  a qualidade dos produtos.  Portanto, ciente do 

conhecimento e comprometimento desta administração, solicito  o crédito de ter acesso às 

informações solicitadas neste requerimento. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as informações do 

presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br. 

Gabinete do Vereador E. M. P. do Município de Jaguariúna, 07 de outubro  

de 2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 13 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de outubro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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